

Casen 2024: Seremi Desarrollo Social insta a recibir encuestadores y responder las preguntas en Atacama

A 10 días de culminar el proceso y con el objetivo de hacer un llamado a la comunidad de Atacama, para contribuir al desarrollo de la Encuesta de Caracterización Socioeconómica (Casen 2024), cuya muestra objetivo medirá a más de 5.000 hogares en la región, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso y la coordinadora regional del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile en Atacama, Lilian Plaza Ramos, instaron a recibir a las y los encuestadores y responder las preguntas.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso, afirmó que,

“ como Gobierno y Ministerio de Desarrollo Social, encabezado por nuestra Ministra Javiera Toro, el llamado es a que, los condominios, hogares, casas, villas y edificios, particularmente las personas, reciban a las y los encuestadores del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile para facilitarles el levantamiento de información. Con tus respuestas construyes Chile y esto nos involucra a todas y todos”.

En Atacama se deben completar encuestas en 3.034 viviendas que, representan el 4,1% del total de viviendas que se busca registrar. Para cumplir esta misiva, se visitarán 5.096 viviendas.

“ Usted puede corroborar si las y los encuestadores son oficiales, ya que ellas y ellos cuentan con un sistema de verificación de identidad. Este último se puede revisar ingresando a <https://casen2024.cl/>. Quedan pocos días para que culmine este histórico proceso. Posterior a este operativo nacional se podrán planificar políticas públicas en beneficio del país, por cierto, de la región. Estamos en la recta final. Tu respuesta es fundamental”, agregó Rivera Reynoso.

Por su parte, la coordinadora regional del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile en Atacama, Lilian Plaza Ramos, argumentó que,

“ estamos en los últimos días de la Casen 2024 y nos falta completar la comuna de Diego de Almagro y tenemos quipos desplegados en la comuna minera. Así también, nos falta completar la comuna de Chañaral, donde también tenemos desplegados equipos. Pedir a la gente que nos abra la puerta porque son las últimas jornadas”.

El despliegue permitirá contar con un diagnóstico actualizado de la situación socioeconómica de los hogares, estimar el porcentaje de pobreza en el país, calcular medidas de desigualdad de ingresos y conocer la cobertura y distribución de la política social, de modo de identificar carencias y demandas de la población, con foco en la situación de grupos prioritarios de la política social como son niños, niñas y adolescentes; jóvenes; personas mayores; mujeres; pueblos indígenas; personas en situación de discapacidad y de dependencia, por nombrar algunos ejemplos.

La persona que responda la encuesta, debe tener 18 años o más y debe manejar la información respecto del resto de las personas del hogar. En caso de no encontrarse en el momento de la visita, se programarán visitas adicionales.

Cada persona encuestadora estará identificada con una credencial que incluye su fotografía, nombre y R.U.N., y se podrá verificar en: <https://casen2024.cl/>.

